

L'actu du jour

Chaque soir, j'entends le roi de la forêt

Entre septembre et octobre, le brame du cerf résonne dans les forêts françaises. Depuis sa maison des Pyrénées, Catherine vibre à l'écoute de ce cri qui la fascine. Et qui... l'inquiète aussi un peu.



Catherine, 9 ans, adore écouter le cerf bramer... même si ce son étrange l'inquiète quand même un peu. © DR.

Si tu veux écouter le brame du cerf dans les Pyrénées, tu peux aussi regarder cette vidéo :

Catherine : C'est une période où **le cerf pousse un cri particulier** pour attirer les biches, et pour après faire des bébés.

Il ressemble à quoi ce cri ?

C'est comme si le cerf soufflait dans un tuyau. **On dirait que le son sort du ventre.** Ça me fait un peu peur, car c'est un cri puissant et qui dure de longues secondes. C'est surtout le soir et la nuit. **Des fois, ça m'empêche de dormir.**

Tu entends le cerf bramer chaque soir, mais l'as-tu déjà vu ?

Une fois, j'ai vu deux cerfs avec plusieurs biches. D'habitude, ils se battent quand ils sont deux. **Dans la montagne, on retrouve souvent leur bois tombés pendant le combat.** Mais là, les cerfs ne se battaient pas.

Pourquoi en parle-t-on ?

Parce que du 15 septembre au 15 octobre, environ, c'est la période du brame du cerf dans les forêts françaises.

On dit que le cerf est le roi de la forêt. Tu es d'accord ?

Oh, oui ! Il est tellement grand avec ses bois immenses. Et quand on le voit au milieu des biches, **il est le maître**. Il faut vraiment voir ça, et surtout aller l'entendre !

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](https://www.1jour1actu.com)